



Polizeirevier Magdeburg

Polizeimeldungen

Kriminalitätslage

Brennende Mülltonnen im Stadtteil Sudenburg

Am 09.10.2021, gegen 11:00 Uhr, bemerkten Zeugen, wie ein 63-jähriger Magdeburger im Umfeld eines Einkaufsmarktes in der Sudenburger Wuhne einen Müllcontainer in Brand setzte und versuchte das Feuer weiter zu unterhalten. Die Zeugen konnten den Mann bis zum Eintreffen von Polizei und Feuerwehr festhalten. Im Zuge der Ermittlungen wurde bekannt, dass der 63-Jährige bereits wenige Stunden zuvor eine Mülltonne in der Helmstedter Straße in Brand setzte.

Aufgrund des Zustandes des Täters, wurde dieser durch den hinzugezogenen Rettungsdienst in die psychiatrische Abteilung eines nahegelegenen Krankenhauses eingewiesen.

Räuberische Erpressung auf der Sternbrücke

Ein 17-jähriger aus Gommern wurde am 10.10.2021, gegen 00:45 Uhr, auf der Sternbrücke durch vier Personen unter Vorhalt eines Messers zur Herausgabe von Bargeld aufgefordert. Nachdem der Jugendliche einen mittleren zweistelligen Betrag übergab, flüchteten die Täter. Aufgrund einer Personenbeschreibung konnten wenig später am Hasselbachplatz zwei Personen festgestellt werden, bei denen es sich um die Täter handeln könnte. Ob die beiden ebenfalls 17-jährigen Personen mit der Tat in Zusammenhang stehen, ist nun Gegenstand weiterer Ermittlungen. Infolge einer erkennungsdienstlichen Behandlung wurden die beiden Tatverdächtigen an Erziehungsberechtigte übergeben.

Auseinandersetzung am Hohefortewall

Zu einer Schlägerei wurde die Polizei am 10.10.2021, gegen 05:15 Uhr, gerufen. Nach ersten Erkenntnissen gerieten zwei 34- und 36-jährige Erfurter in einer Parkanlage am Hohefortewall in eine Auseinandersetzung mit einer ca. sechsköpfigen

Personengruppe. Die Gruppe, wobei es sich laut Zeugenaussagen um südländisch / osteuropäische Personen gehandelt haben soll, flüchtete vor Eintreffen der Polizeibeamten. Die Geschädigten mussten infolge der erlittenen Verletzungen ambulant in einem Krankenhaus behandelt werden.

Sowohl die Geschädigten als auch die Tätergruppe sollen sich zuvor im Nahbereich auf einer „Aftershowparty“ einer Boxveranstaltung aufgehalten haben.

Die eigentliche Boxveranstaltung verlief im Vorfeld in der GETEC-Arena vor ca. 3500 Zuschauern störungsfrei.

Brand an den „Weinarkaden“

Am 10.10.2021, gegen 06:00 Uhr, wurden Feuerwehr und Polizei über einen Brand im Bereich eines Gebäudes, den sogenannten „Weinarkaden“, an der Kreuzung Ernst-Reuter-Allee / Otto-von-Guericke-Straße verständigt.

Vor Ort konnte eine brennende Couch festgestellt werden. Da sich die Couch direkt am Gebäude befand, wurde bereits die Außenfassade sowie eine Fensterfront durch das Feuer beschädigt. Durch das schnelle Einschreiten der Feuerwehr konnte eine größere Brandausdehnung verhindert werden. Sofort eingeleitete Fahndungs- und Ermittlungshandlungen führten zur Feststellung eines 23-jährigen Tatverdächtigen im Nahbereich.

Der 23-Jährige wurde vorläufig festgenommen und befindet sich derzeit in polizeilicher Obhut. Gegenwärtig laufen in Abstimmung mit der Staatsanwaltschaft Magdeburg weitere Ermittlungen zur Sache.

Die Polizei sucht dringend Zeugen, welche Hinweise zum Brand geben können. Diese werden gebeten, sich unter der Telefonnummer 0391 / 546-3295 im Polizeirevier Magdeburg zu melden.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Magdeburg Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

39104 Magdeburg
Hans-Grade-Straße 130

Tel: (0391) 546-3186
Fax: (0391) 546-3140

Mail: presse.prev-md@polizei.sachsen-anhalt.de